

部活動ニュース

○陸上競技部

第71回兵庫リレーカーニバル大会
(4/22・23、神戸市)

男子高校 5000m
第2位 上田 翔大
女子高校 2000m
第3位 塩崎 彩理

今後の活躍も
期待しています!



○吹奏楽部

ふぁみり〜カーニバル

(4/30、道の駅北はりまエコミュージアム：西脇市)

この日は、雨上がりの湿気のため、急きょ体育館での演奏披露に変更となりました。外は、縁日屋台、キッチンカーなど親子連れや行楽客で賑わう中、たくさんの方が体育館に足を運んでくださって演奏を聴いてくださいました。

本番に強い吹奏楽部、メロディーに心を寄せ、完璧な力強い演奏で大成功でした。



5月生徒朝礼(5月1日)

校長先生の話

今日は「他喜力」の話をしします。女子ソフトボール日本代表の上野選手は、「やる気がなくて競技をやめたい」と思っていたとき、日本代表の宇津木監督から「これからは人のためにマウンドに立ちなさい」と言われ、気持ちがとても楽になりました。今は、「誰かのために」という気持ちがあるからこそ競技を続けられれています。周囲への気持ちを忘れず、他人を幸せにする、人を喜ばせようとする能力を「他喜力」と言われます。自分のためにするのは当たり前。その上で、誰かのために、という思いがあれば、100%以上の力が発揮できます。感謝の気持ち、それが自分の心を支えるようになります。また、最後は「自分を信じられるか」が勝負のカギです。これまで支えてきてくれた人の感謝の気持ちを忘れず、今後の進路実現や総体に向けて、頑張ってください。

防災訓練



4/28(金)地震発生を想定して、発生時の身の守り方と避難経路の確認を目的に訓練を行いました。全校生が校庭に出て点呼完了まで5分以内で円滑に済ませ、避難訓練の目的が達成できました。教頭先生からの講評では「お・は・し・も」の避難心得とまずは自分の命を守る「自助」が第一で、次に「共助」「公助」の手順で避難の体制を取ることを強調されました。



体育大会関連

スローガン

全校生徒より募集し、3年機械科の生徒が考案した「以心伝心〜みんなを信じ、みんなで勝利を〜」が採用されました。



メダル製作

各リレー種目の1位には、手作りの金メダルが渡されます。全校生徒より、デザイン案を募集し、3年機械科土本敦智さんのデザインが採用されました。

メダル本体は旋盤で削り、デザイン部分はCADソフトを用い、アクリルをレーザーで彫刻しました。皆さん、1番を目指して頑張ってください!

